

Le conseil d'administration, la direction et le personnel de la

Société de Contrôle Fiduciaire SA

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Louis LOMBARD

Entré au service de notre société en 1938, membre du conseil d'administration dès 1970, puis président de 1984 à 1991, il a œuvré activement au développement de notre société et restera un exemple pour tous nos cadres et collaborateurs.

Nous partageons le chagrin de la famille et lui exprimons toute notre sympathie.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.